## Diario Basta p.18

NI EN COAHUILA, EXPRESA LORENZO CÓRDOVA

## REFORMA ELECTORAL NO APLICA EN EDOMEX

La iniciativa de Andrés Manuel López Obrador no aplicará para los comicios de 2023, pues no entrará en los tiempos constitucionales establecidos por el Derecho mexicano

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

ESTADO DE MÉXICO.- Lorenzo Córdova Vianello, el aún consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), recordó que para las elecciones de este año, donde Coahuila y Estado de México (Edomex) renovarán gubernatura, se realizarán con apego a la legislación electoral en la que se celebraron las elecciones de 2018, 2021 y 2022.

Córdova Vianello declaró que se esperan acciones de inconstitucionalidad y controversias constitucionales de ciudadanos que consideren que sus derechos



No se realizó en los plazos constitucionales

se están vulnerando.

Esto quiere decir que la Reforma Electoral de AMLO no aplicará para los comicios de 2023, pues no entrará en los tiempos constitucionales establecidos por el derecho mexicano, de tal modo que el INE se coordinará con los Organismos Públicos Locales (OPLEs) de dichas entidades para garantizar la pulcritud en los procesos.

A través de un video difundido este domingo 15 de enero, Córdova Vianello dijo que es muy importante que todos los involucrados en los comicios cumplan "con todas las obligaciones legales, tanto en materia de financiamiento y fiscalización como en lo que respecta en las condiciones de equidad en la contienda política". Adelantó que el organismo que preside estará al pendiente de la fiscalización de las precandidatas, precandidatos partidos políticos, y cualquier funcionario relacionado a los procesos en Coahuila y Edomex, por lo que llamó a la legalidad y recordó que en los procesos locales de este año no se aplica la iniciativa presidencial conocida como el Plan B de AMLO en materia político-electoral.

## CONVENIO



En próximas semanas se firmarán convenios de integridad electoral con las autoridades y instituciones electorales

## IGUAL



Las reglas de propaganda gubernamental son las mismas que en las elecciones de 2018, 2021 y 2022